

HfMDK

Musik der Hoffnung – Ein Abend für Valencia

Benefizkonzert zugunsten der Musikschule
„Banda Primitiva de Paiporta“ in Valencia

MO 09. Dezember 2024 / 19.30 Uhr
Großer Saal

Hinweis: Bei den Veranstaltungen der HfMDK werden regelmäßig Fotoaufnahmen für die veranstaltungsbezogene und die allgemeine Öffentlichkeitsarbeit der Hochschule gemacht (für Website, Social Media und Print). Bitte sprechen Sie bei Einwänden unsere*n Fotograf*in oder den Abenddienst vor Ort an.

Alexis Ciesla (1967–)

Balinese Moods

Laura Ruiz Ferreres, Klarinette

Felix Mendelssohn (1809–1847)

Klaviertrio Nr. 2 in c-Moll, Op. 66

I. Allegro energico e con fuoco

Elster Trio

Isaac Albéniz (1860–1909)

Suite Iberia – 2. Buch: Triana

Arda Deniz Gül, Klavier

Claude Debussy (1862–1918)

Streichquartett in g-Moll, Op. 10

II. Assez vif et bien rythmé

Colora Quartet

Salvador Codina (1910–1985)

La galeota: Mi barca vieja

Javier Blanco Blanco, Gesang

Jacopo Giovannini, Klavier

Johann Sebastian Bach (1685–1750)

Violinsonate Nr. 1

Adagio

Manuel de Falla (1876–1946)

7 Canciones populares

5. Asturiana

Tamara Durand, Violine

Jacopo Giovannini, Klavier

George Enescu (1881–1955)

Violinsonate Nr. 3

1. Satz

Ostap Shipik, Violine

Alexander Smolyarov, Klavier

José Elizondo (1969–)

Danzas latinoamericanas

I. Otoño en Buenos Aires

Alejandro Costa Martí, Violoncello

Ernesto Fernández Lara, Violoncello

Wolfgang Amadeus Mozart (1756–1791)

Adagio in B-Dur K. 411

Enrique Granados (1867–1916)

Spanischer Tanz Nr. 5

Klarinettenensemble

Laura Ruiz Ferreres, Leitung

Die Spenden gehen direkt an die Musikschule „Banda Primitiva de Paiporta“ in Valencia. Die Institution wurde 1896 gegründet. Sie besteht gegenwärtig aus einem Chor, Musiker*innen und vielen Instrumentallehrer*innen, die hunderte von Schüler*innen in Musiktheorie, Streichinstrumenten, Blasinstrumenten, Schlagwerk und Klavier unterrichten. Die Musikschulen in Valencia sind sehr wichtige kulturelle Institutionen und Ausbildungspunkte.

Einige Studierende der HfMDK haben an der Musikschule „Banda Primitiva de Paiporta“ ihre ersten Unterrichtsstunden erhalten.

Die Musikschule „Banda Primitiva de Paiporta“ liegt in einem der am stärksten betroffenen Gebiete in Valencia. Alle Schlaginstrumente, alle Klaviere, die Bibliothek mit sämtlichen Noten und die Unterrichtsräume wurden zerstört. Für den Wiederaufbau des Unterrichtsbetriebs wird dringend Hilfe benötigt.

Lassen Sie uns gemeinsam helfen und Hoffnung schenken!

Spenden Sie hier:

